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Acta Comisión de Trabajo 3 Agenda 21 de Pinto 
 
 
Fecha: 13 de octubre de 2011  
Lugar: Sala de la Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de Pinto, sito en la Plaza de la Constitución, 1 
de Pinto 
 
 
Siendo las 19 h del día indicado, comienza la sesión con la intervención del Presidente de la Agenda 21 para 
informar de los puntos del día y hacer una pequeña introducción para las personas y asociaciones que asisten por 
primera vez. 
 

1º Punto: Elección de delegado. 
D. Francisco José Pérez García comunica su decisión de abandonar su cargo de Delegado de la Comisión debido a 
su actual cargo como Concejal de la Corporación, quedándose éste vacante. 
 
Se lleva a cabo la presentación de candidatos para formalizar la elección ante dicha Comisión, presentándose D. 
Daniel Santacruz  Moreno y D. Francisco Martínez Peg, siendo éste último elegido por mayoría. 
 

2º Punto: Energía y Reciclado 
Se le pregunta desde la comisión al representante del Ayuntamiento sobre las medidas adoptadas por el nuevo 
ejecutivo al respecto de la información sobre ahorro energético e información medioambiental, respondiendo éste 
que se ha retomado la ejecución del Plan Galiana con visitas guiadas a las Plantas de Reciclado de Envases, 
fomentado de esta manera el uso adecuado de los distintos contenedores, así como el conocimiento de la 
importancia de reciclar. Informa además que se está estudiando la puesta en marcha del Programa  de  las Eco-
escuelas. 
 
Se hace hincapié desde la Comisión de la importancia de informar sobre el Punto Verde de Pinto y sobre la 
gratuidad de  la recogida de muebles y enseres. 
 
Desde Agenda 21 se pone de manifiesto la preocupación sobre la contaminación  lumínica y el alto consumo de 
energía que se pueda estar haciendo en edificios y vías públicas. Ante esta preocupación el representante del 
Ayuntamiento comunica que se está trabajando en ello y que próximamente se sacará un concurso público para 
que empresas dedicadas al ahorro y eficiencia energética puedan optar a la implantación de medidas para 
disminuir el consumo tanto de luz como de otras energías. 
 
Se comunica a la comisión que la próxima ordenanza que se traerá a debate en este foro será la Ordenanza del 
Agua para que Agenda 21 aporte sus ideas a la misma. 
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Ruegos y Preguntas  
Se presenta un ruego al Representante del Ayuntamiento al respecto de actualizar la lista de asistentes al foro. 
 
Se plantea al Ayuntamiento la creación de la Ordenanza de tenencia de animales domésticos , así como campañas 
de concienciación a través de carteles informativos para que los dueños de estos animales colaboren en el 
mantenimiento y limpieza de la vía pública. 
 
Se propone promover la participación infantil y juvenil en el cuidado y buen uso de las zonas verdes, y a través de 
actividades o campañas de divulgación en las escuelas. 
 
Se comunica que la próxima reunión tendrá lugar el día 30 de Noviembre de 2011 a las 19:00. 
 
 
 
Sin más asuntos que tratar, se levanta  la sesión siendo las  21 horas del día anteriormente indicado. 

 
 

 


